

## **Fútbol: Ketchup también deja La Unión CF**

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 9 de enero de 2017, lunes

---

El media punta Jesús Sánchez 'Ketchup' ha comunicado a la directiva y cuerpo técnico de La Unión CF que deja el fútbol, con lo que la plantilla blanquiazul queda en dieciséis jugadores, de los que el zaguero Seco no podrá jugar esta temporada debido a una lesión de la que deberá ser operado en breve.

---

Ketchup llegó a La Unión CF en la pretemporada 2015-2016 procedente del Cartagena FC y ha estado campaña y media como blanquiazul.